



## violence conjugale avec arme blanche contre moi reconnu handicapé permanent

Par **gege8956**, le **08/10/2019** à **10:49**

bonjour je suis geraldine reconnue handicapée depuis 25 ans mariée 5 ans mon conjoint m'a violente avec 2 couteaux de boucher soit il n'a pas été jusqu'au bout mais depuis 4 ans je vis un enfer psychologique nous sommes passés au tribunal ( médiation ) car le médecin urgentiste m'a fait un certificat de moins de 8 jours itt ( une plaisanterie ) mon conjoint a eu 1000 euros d'amende et le comble avec un chèque conjoint je suis depuis en divorce qui dure depuis 2015 ma question est pourquoi personne ne condamne en violence sur personne handicapée et je ne vois plus le bout du tunnel je suis partie sans rien il a gardé tout la maison le contenu et le contenant j'ai juste sauvé ma peau mon avocate a demandé des dommages mais vu que l'on a eu que 5 ans de vie en commun ça ne va pas chercher loin et j'ai été debouté pour avoir une pension donc je voudrais savoir ce que j'attends je n'ai plus aucun contact avec mon avocate car elle voit bien que je n'aurais rien c'est pour cela qu'elle ne veut plus me recevoir depuis que j'ai fini de la payer merci de votre réponse cordialement